

Fecha 21.05.2018	Sección Negocios	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

Destinan 17 mil 974 mdp a 5 grandes obras del **NAIM**

AZUCENA VÁSQUEZ

Para la construcción de parte de las obras más importantes del **Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM)** se han pagado 17 mil 974 millones de pesos, 16 por ciento del monto total comprometido.

Se trata de las pistas 2 y 3, edificio terminal, torre de control y losas de cimentación del Centro Intermodal de Transporte Terrestre (CITT), por las que el Grupo **Aeroportuario** de la Ciudad de México (GACM), a cargo de todo el proyecto, ha realizado pagos a las constructoras que en conjunto suman 17 mil 974 millones de pesos al cierre de marzo de este año, según información de la página oficial del **NAIM**.

Esto representa el 16 por ciento de los 111 mil 311 millones 576 mil pesos comprometidos para todas esas obras, que deberán estar terminadas en 2020, cuando iniciaría operaciones de la prime-

ra fase del **NAIM**, mismo que ahora el candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador dijo que concesionaría si gana las elecciones.

También revisaría los contratos firmados para las obras con el fin de descartar anomalías.

Para la terminal de pasajeros, que tendrá un costo de 84 mil 828 millones de pesos, el pago realizado hasta marzo de este año representa el 3.8 por ciento, es decir, una suma de 239 millones 437 mil pesos.

En la torre de control, el Grupo ha pagado, desde que arrancó su construcción a marzo de este año, 39 millones 437 mil pesos, 19 por ciento del total comprometido.

Las que mayor avance tienen en el monto de pagos son las pistas 2 y 3, ya que empezaron a construirse antes.

Para la pista 2 se han pagado 5 mil 592 millones de pesos, el 63.3 por ciento del total comprometido.

